

竹原駅前エリアが市民や来訪者にとって居心地が良く、歩きたくなる空間を創出するための取組について、地域の皆様に情報発信していきます。

👉 Park(ing)Day in 竹原駅前あいふる通りの報告会を開催しました。

日時：2020年10月20日(火)14:30～

参加者：アイフル商店街の方々、地元自治会等

目的：9月18日(金)～9月20日(日)に実施した **Park(ing)Day** の実施目的、実施状況、アクティビティ調査の結果などを商店街や地元自治会の皆様に報告し、**日常的な活動へつなげていくことを目的**に開催しました。

内容：👉 飲食店などが**日常的にテーブル・イスなどを配置**し居心地の良い空間を創出するためには、どのような手続きが必要なのか。

👉 日常的な取組を行うための**商店街と行政の役割分担**

👉 イベント時の飲食店の**テイクアウトメニューへの参加協力**

※ 今後、商店街が歩きたくなる、居心地の良くなるためのまちづくりについて活発な意見交換が行われました。



👉 つなごう竹灯り！ in 竹原 が開催されました

日時：2020年10月31日(土)12:00～20:30

場所：竹原駅前商店街、本川公園

主催：竹原駅前商店街組合、共催：一般社団法人 竹原市観光協会

概要：竹原駅前商店街と本川公園を竹灯りで幻想的な雰囲気ライトアップし、子ども達が遊べる場所、商店街の飲食店のテイクアウトメニューを食べる場所などを設けて、居心地の良い空間を創出しようと開催しました。

